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Top 7 Friedhofsangelegenheiten

Herr Lietz stellte das Entwurfskonzept zum Friedhof der Landschaftsarchitektin Frau 
Mandy Hackel aus Cottbus vor und berichtete über neue geplante Bestattungsfor-
men.

Herr Ohm als Leiter des Bauhofes gab nach Absprache mit Herrn Schulz vom Beerdi-
gungsunternehmen Rausch einen kurzen Überblick über die geplanten Veränderun-
gen. Einen Plan für die Urnengräber wird erarbeitet und eine Steele mit den Namen 
der Verstorbenen, die auf der Grünfläche beigesetzt werden und wurden wird instal-
liert.

Die Friedhofssatzung muss angepasst werden und in den Schaukästen zur Sichtung 
ausgehängt werden.
Es ist geplant, die Grabsteine der abgelaufenen Gräber an den Zaun zustellen. Der 
vordere Hauptweg wird auch wieder geöffnet.

Großes Problem für die Friedhofsbesucher ist nach wie vor die Überquerung der Bun-
desstraße. Das Amt wird mit der Prüfung einer Geschwindigkeitsbegrenzung und da-
mit verbundenen Beschilderung in diesem Bereich beauftragt.
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